

Villa Spring - Guadeloupe - Deshaies



A partir de 215.0 € / nuit - 5 chambre(s) - 3 sdb

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Grande villa de vacances située sur la commune de Deshaies en Guadeloupe, à seulement 200m du jardin botanique de Deshaies.

Conçue sur deux niveaux, la villa dispose de 5 chambres et permet d'accueillir jusqu'à 10 personnes. Elle offre une jolie petite vue sur la mer et la montagne, entourée de végétation luxuriante.

L'entrée de la villa se fait par l'étage. Un salon donne accès à la cuisine moderne et équipée, ainsi qu'à une terrasse avec vue mer. Celle-ci est dotée d'une grande table pour prendre vos repas et d'un petit coin salon extérieur. Un couloir dessert 3 chambres climatisées toutes équipées de moustiquaires, dont une suite parentale dotée d'un dressing et d'une salle de douche privative et WC. Les deux autres chambres se partagent une salle de douche avec WC, l'une est équipée d'un lit double et l'autre de deux lits séparés.

Un escalier intérieur permet de rejoindre le rez-de-chaussée en passant par une petite pièce intermédiaire où se trouve le baby-foot et les deux citernes d'eau. Ici, se trouve un deuxième salon, une petite cuisine, deux chambres climatisées (une chambre double et une chambre twin). Elles aussi sont équipées de moustiquaires, et une salle de douche avec WC. Deux baies vitrées permettent de rejoindre la terrasse couverte avec un coin bar et un salon extérieur jouxtant la piscine sécurisée par une barrière en bois. La proximité avec la forêt tropicale et la vue sur la mer offrent à cette villa de vacances un cadre très paisible. Vous apprécierez résolument le calme des lieux dans vos transats au bord de la piscine.

Cette maison de vacances est le point de départ idéal pour découvrir les richesses de la Basse-Terre, à seulement 5 minutes des plus belles plages de du Nord Basse-Terre et à 15 minutes du bourg de Pointe-Noire.

Elle est idéale pour un séjour en famille ou entre amis sous le soleil de la Guadeloupe.

Large vacation villa located in the town of Deshaies in Guadeloupe, only 200m from the botanical garden of Deshaies. Designed on two levels, the villa has 5 bedrooms and can accommodate up to 10 people. It offers a nice little view on the sea and the mountain, surrounded by lush vegetation.

The entrance to the villa is on the first floor. A living room gives access to the modern and equipped kitchen, as well as to a

terrace with sea view. This one is equipped with a large table to take your meals and a small corner outside living room. A corridor leads to 3 air-conditioned bedrooms all equipped with mosquito nets, including a master suite with a dressing room and a private shower room and toilet. The two other bedrooms share a shower room with WC, one is equipped with a double bed and the other with two separate beds.

An interior staircase leads to the first floor through a small intermediate room where the table soccer and the two water tanks are located. Here, there is a second living room, a small kitchen, two air-conditioned bedrooms (one double and one twin). They are also equipped with mosquito nets, and a shower room with toilet. Two bay windows lead to the covered terrace with a bar area and an outdoor lounge adjacent to the swimming pool secured by a wooden fence. The proximity of the rainforest and the view of the sea offer this vacation villa a very peaceful setting. You will definitely appreciate the calm of the place in your deckchairs by the pool.

This vacation home is the ideal starting point to discover the wealth of Basse-Terre, only 5 minutes from the most beautiful beaches of North Basse-Terre and 15 minutes from the town of Pointe-Noire. It is ideal for a stay in family or between friends under the sun of Guadeloupe.

Caractéristiques / Features

🏠 200 m2 / 👤 8 voyageur(s) / 🛏️ 5 chambre(s) / 💧 3 sdb

Equipements / Equipment

 Baby-foot	 Barbecue	 Cafetière à filtre	 Citerne d'eau	
 Climatisation	 Coffre-fort	 Fer à repasser	 Four	
 Lave Vaiselle	 Linge de maison	 Lit bébé	 Machine à laver	
 Machine expresso	 Micro-ondes	 Parking	 Piscine	 Sèche linge

Localisation



Coralie

+590 690 40 88 29
guadeloupe@villaveo.com